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福井県内ＲＣ例会日 無印：１２：３０－開始 Ｋ　：１８：３０－開始 Ｌ　：１９：００－開始

武生府中ＲＣ(越前たけふ農協会館)
勝山ＲＣ(勝山市民活動センタ－) 大野ＲＣ(大野商工会議所会館) Ｌ 敦賀西ＲＣ(ニュ－サンピア敦賀)
武生ＲＣ(武生商工会館) 敦賀ＲＣ(福井銀行敦賀支店)

月曜日 福井東ＲＣ(ＡＯＳＳＡ) 若狭ＲＣ(ｻﾝﾎﾃﾙやまね･7-12月ﾎﾃﾙせくみ屋) 金曜日 福井あじさいＲＣ(ﾎﾃﾙﾘﾊﾞ-ｼﾞｭｱｹﾎﾞﾉ)木曜日 福井ＲＣ(ユア－ズホテル福井)

Ｋ 福井ﾌｪﾆｯｸｽＲＣ(ｻﾞ･ｸﾞﾗﾝ ﾕｱ-ｽﾞﾌｸｲ) Ｋ 丸岡ＲＣ(丸岡城のまちｺﾐｭﾆﾃｨｾﾝﾀ-)
火曜日 福井南ＲＣ(福井繊協ビル) 水曜日 福井北ＲＣ(ｻﾞ･ｸﾞﾗﾝ ﾕｱ-ｽﾞﾌｸｲ) 福井西ＲＣ(ﾊﾞ-ﾄﾞｸﾞﾘ-ﾝﾎﾃﾙ･ﾚｼﾞ-ﾅ)Ｌ 福井水仙ＲＣ(福井パレスホテル)

三国ＲＣ(三国観光ホテル)
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会員
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会長の時間

幹　事　報　告

出席率67.4％
鯖江商工会議所３階中ホール

卓話

点鐘：12:30

テーマ「各種相談の件数や傾向と対策について」
市消費生活相談員

蟹  谷　知  美　様
60周年記念式典
　　　　　打合せ

清水　康弘　会長
　今般の台風１９号によ
る惨状に皆さんも心を痛
めておられることと思いま
す。平成１６年７月の福

井豪雨を思い出された方も大勢おられると思いま
す。あの時私の住む中河地区は日野川堤防の草刈
りの日でした。朝７時に集まり作業を強行するか

橋 本   政 宣   会 員
「遺墨展」について

中止するかで役員で話し合い、私的には後の予定
が狂うので強行したかったのですが雷がひどいの
で中止になりました。家に帰るとタクシー会社から
連絡があり旭町でタクシーが１台冠水に突っ込ん
で動かなくなったとの連絡を受け積載車で引き揚
げ作業をしました。作業を終えると今度は福井市
木田で別の車が冠水で動かなくなった、との連絡
が入り福井へ向かいました。途中みのり町が冠水
で通行止めになっていたので８号線に迂回し足
羽川を通過したころには１０時過ぎごろだったと
思います。嘘のように雨もやんでいました。足羽川
の水位はかなり高かったのですが雨もやんだこと
だし大丈夫だろうと思っていました。そこへ反対車
線に金沢から来たであろう船を積んだ自衛隊の車
両が通過していきました。その時はもう大丈夫だよ
、と思いながら見ていました。なんとか木田に到着
しタクシーを積んで帰りました。
　それから暫らくしたら足羽川の堤防が決壊した
とのニュースを聞き間一髪だったのだと胸をなで
おろしました。夕方になって片上地区が水に漬か
り船で救助しているとか河和田がひどいことにな
っているとか断片的に少しづつ情報として入って
きました。次の日のニュースや新聞でその全体像
を知り改めて愕然としました。そして雨が止んでも
関係ないのだ、災害は遅れてやってくるという事

を痛感しました。。
　あの時の資料を調べてみると、福井県の最多雨
量は美山で287mm、１時間の最多雨量も美山で
96mmとなっていました。いかに短時間の集中豪
雨だったことを改めて知りました。
　今回の台風１９号の１日の最多雨量は箱根町
の922.5mmだそうです。福井豪雨の時の３倍以
上。また箱根町の１０月平年雨量が334.3mm。実
に１日で１か月の３倍近い雨が降ったことになり
ます。
　６０周年記念事業で地域社会と企業が連携し
た防災をテーマに講演会をしましたが、今回改め
てその必要性を感じました。

開 会 点 鐘
四 つ の テ ス ト
ロ - タ リ - ソ ン グ
会 長 の 時 間
幹 事 報 告 等
プ ロ グ ラ ム
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「R-O-T-A-R-Y」

岩尾　顕治
　ソング委員長

ロータリーソング

酒井　雅憲　幹事
　明日のI.M.の件ですが、
鯖江商工会議所を１１時
半にバスが出発いたしま
す。乗り遅れの無いよう

１０分前にご集合ください。
　６０周年記念式典の件ですが、来週例会にて打
合せを行います。そして翌日２６日夕方５時より
サバエシティーホテルにて最終リハーサルの予定
となっておりますので、よろしくお願いします。
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ご無沙汰ですみません

蟹谷様の卓話をたのしみに　60周年式典の成功を祈念して

本日の卓話をたのしみに

〃

〃

勤続表彰を頂いて

早退します

テーマ卓話

にこにこＢＯＸ報告

「各種相談の件数や傾向と対策について」
市消費生活相談員

蟹  谷　知  美　様
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敦賀市民文化センター・本会議 きらめきみなと館・懇親会

鯖江商工会議所前を11：30出発でI.M.に行ってきました。本会議の後、
１部基調講演「ロータリー青少年保護と育成」近藤眞道氏（高槻西RC)
２部記念講演「代打人生論～ピンチで必要とされる生き方」川藤幸三氏
３部パネルディスカッション「若者を守ろう・危機管理」刀根氏他５名
閉会式、会場を「きらめきみなと館」へ移動して懇親会を行いました。

日本事務局からのお知らせ
2019年10月のレートは、1ドル＝108円です
（10月レート適用は、10月１日（火）以降に弊局口座へ着金対象）

牧野　友美　会員

大橋　良史　会員

窪田　健一　会員

西尾　俊一　会員

齋藤多久馬　会員

小淵　洋治　会員

野呂　和夫　会員

卓話者紹介
　西尾　俊一　プログラム委員長
　本日の卓話者は、鯖江市消費生活相談員を１０
年程されています蟹谷知美様です。最近はいろん
な詐欺事件とかありますし、私も会社の中で通信

教育にスタッフがついつい入ってしまったら、ターゲットとなっていろんな
所から入ってきまして、県の消費者センターの方に来ていただく事がありま
した。皆さんもご両親などが引っかからないように、お話を聞いていただき
たいと思い、卓話をお願いしました。

鯖江市消費生活相談員　蟹谷　知美　様
　テーマ「各種相談の件数や傾向と対策について」
　鯖江市消費生活センターには、年間約４５０～
５００件の相談があります。平成３０年度の相談
内容は、店舗販売８４件、訪問販売２２件、通信販

売１２３件、連鎖販売５件、電話勧誘２９件、訪問購入５件、その他２２
８件です。
　この中で多いのが通信販売ですが、ネット通販での相談が増加していま
す。例えば、服飾、サプリメント、簡単に儲かるとのうたい文句の情報商材、高
額な転売チケット、オンラインゲームなど様々です。
　ネット通販での、怪しいサイトでは特定商取引法による会社の住所や電
話番号の記載がないものや、支払方法に前払いしかないとか、振込先の銀
行口座が個人名義のものも多く、商品が届かないとか、異なる商品が届くこ
とがあります。
　定期購入については、サプリメントなどで通常数千円が「お試し価格何百

「ニコニコ発表」
佐野　直美
　ニコニコ副委員長

円！」との広告から契約し、２回目が届いて４回連
続が条件の定期購入と気づきます。お試し商品だ
けで解約希望しても、事業者からは広告に定期購
入になる事や途中解約が出来ない事が記載され
ていると主張され、お試し商品だけでの解約は、と
ても困難です。
　簡単に儲かるとのうたい文句の情報商材については、儲かる人はほとん
どいませんが、儲かるための教材がメールで送付されたり、仮想通貨での投
資のようなものを契約させられ、何十万円もの代金を支払うことになります。
　コンサートやスポーツ観戦のチケットについては、消費者が公式サイトと
思って契約したところ、海外の転売サイトと判明し、公式サイトでは転売チケ
ットで入場できないと記載があることも多いです。
　オンラインゲームでの課金については、未成年者の利用で、ゲーム機の
中にクレジットカードの情報を家族が１回入力すると、クレジットカードの
情報が残り、未成年者でも何十万円も課金することが可能になります。これ
ら、インターネットでの契約は、とても便利な反面リスクも高いです。
　ネット通販は利用規定に従うことになります。広告や、利用規定、特定商
取引による記載をしっかり確認し、安易に契約しない事が必要です。
　ネット通販以外では、電力小売りの自由化や電気通信の光卸売など、以
前は特定の会社でしか契約出来なかったものが、様々な会社との契約が可
能になり、契約関係が複雑化しています。また、支払方法も、キャッシュレス
化が進み、複雑で多様化しています。今後、益々多種多様な商品やサービス
が増加することが予想されます。
　契約は急がず、慎重にしてください。

��������������������� 国際ロータリー第2650地区
第６組

���������／敦賀西ロータリークラブ


